

Liebe Kolleg\*innen, liebe Schüler\*innen,

herzlichen Dank für die Teilnahme am JTFO Hallenvolleyballfinale im Wettkampf 1 männlich und weiblich. Die Spiele fanden statt am Freitag, den 12. Januar 2024, beim Gymnasium Altona. Wir danken Altona auch sehr für die Ausrichtung.

Zunächst gewannen im Endspiel die Mädchen das Gymnasium Allee gegen das Gymnasium Altona und wurde somit Hamburger Meisterinnen.

Bei den Jungen waren 4 Teams beim Endspieltag dabei: Es gab es zwei gleichwertige Halbfinalbegegnungen. Am Ende im Finale besiegte das Heinrich-Heine-Gymnasium ganz knapp das Gymnasium Altona und wurde Hamburger Meister.

Hier die Platzierungen:

Mädchen:

1. Gymnasium Allee
2. Gymnasium Altona

Jungen:

1. Heinrich-Heine-Gymnasium
2. Gymnasium Altona
3. Gymnasium Klosterschule
4. Ohmoor Gymnasium

Es ist großartig (für uns als Organisatoren) zu sehen, dass diese Teams reibungslos, fair,

verantwortungsbewusst und gleichzeitig ehrgeizig diesen Turniertag bestritten. Das empfand auch die anwesende Schulleitung des Gymnasiums Altona so. Wir freuen uns, dass viele der Teams auch bei den Beachturnieren wieder dabei sein werden.



Für den Fachausschuss Volleyball  
Andreas Gloy

